

Comentarios

COLOMBIANOS INDESEABLES EN LA PANAMERICANA.- Al sur y al suroeste del Lago de Maracaibo, principalmente en torno al tramo occidental de la Carretera Panamericana, se advierte una densa población de inmigrantes colombianos. Habíamos sido testigos indiferentes de esta palpable realidad, hasta recibir, en nuestro último viaje andino, las noticias más alarmantes de las características morales de esta inmigración.

Siempre fueron las inmigraciones fronterizas —en Europa, en América y el mundo entero— algo sospechosas y harto propicias para crear erróneo y peyorativo concepto del pueblo vecino, y, a veces, hermano. La frontera, además de tentación aguda de contrabando, es con frecuencia recurso de delincuentes.

Colombia, la nación hermana por excelencia de Venezuela, por la que sentimos honda simpatía y en muchos de sus aspectos étnicos y culturales, verdadera admiración, tal vez se forme, a su vez, a lo largo de sus fronteras, impresión pesimista de la realidad venezolana. No quisiéramos caer inocentemente en ese defecto, que tiene mucho de miopía aldeana y escasez de visión histórica y social. Colombia no son sus inmigrantes fronterizos de ocasión.

Pero dolorosamente la nación hermana vive, y sobre todo los ha vivido en años anteriores, una silenciosa y tenaz guerra civil. Muchos colombianos han emigrado a Venezuela en busca de paz social. Preferentemente, liberales; a veces, conocidos guerrilleros; y, últimamente, grupos manifiestamente inficionados de marxismo.

La gravedad de la avalancha colombiana al sur del Zulia y norte de los Estados Mé-

rida y Táchira está, en primer término, en su número. Nos informan que la rica zona sur del Lago Maracaibo corre peligro de convertirse en colonia colombiana.

En segundo término, pesquisas realizadas en un municipio merideño, cercano al Lago, de los que surgen hoy a nueva y poderosa vía económica, nos demuestran la existencia de focos marxistas, que hace meses recibían consignas de Mérida, a veces de Valera y Maracaibo y hoy se rigen por consignas del mismo signo marxista, provenientes de Colombia.

Son hechos e insinuaciones graves, que merecen investigación, pues afectan, por doble aspecto, intereses vitales de la patria.

SEMANA DE LA BIBLIA.- La Primera Semana de la Biblia ha sido para todos una hermosa sorpresa. No sólo han sido los miles de Santos Evangelios, Nuevos Testamentos, Biblias completas y vidas de Cristo vendidas y leídas por un gran número de fieles. Ha habido además y como fruto principal, un despertar esperanzador de una sed santa de conocer al Señor, y la Palabra de Dios.

Muchas personas se han comprometido a leer la Sagrada Escritura todos los días, y la vida de Cristo en todas sus formas desde la edición popular hasta la gran edición crítica ha invadido muchos ambientes, despertando conciencias y corazones a un nuevo amor. La eficacia cuasi sacramental de la Santa Biblia ha removido profundamente los medios católicos. La ceremonia de clausura de la Semana de la Biblia y de la Fe en la Santa Iglesia Catedral, con el emotivo juramento de fidelidad a Cristo, a su Iglesia y a la Palabra de Dios contenida en la Santa Biblia, pronunciando por todas las organizaciones católicas, y colectivamente por el numeroso público asistente marca un hito de esperanza en la historia religiosa de Venezuela.

LA LEGION DE MARIA es la presencia dulce y eficaz de María Stma. en nuestra Patria. Como una bendición de Dios

este maravilloso ejército mariano está desplegando sus fuerzas en los campos sedientos de Venezuela. Más de 30 grupos, o "presidia", sólo en Caracas. Más de 200 en todo el país. Desde los Andes de honda religiosidad hasta los Llanos desiertos de Dios. En el Apure detienen la avalancha protestante. En Valencia forman una espléndida legión de hombres. Presidios de contacto con los protestantes, de ayuda espiritual a los inmigrantes, a los enfermos. Hasta un presidio formado por mujeres presas, cuya presidenta lleva sobre sí varios años de condena. ¡Qué maravillosa epopeya ha comenzado a escribir en nuestra Patria este ejército infatigable de María! Y Venezuela no es más que un puntito luminoso en el mapa esplendoroso de la Legión de María internacional. Más de 1.000 diócesis cuentan en la Legión de María, y muchos legionarios han dado testimonio con su sangre.

MOVIMIENTO "POR UN MUNDO MEJOR".- Resumimos un artículo de la Revista "Per un Mondo Migliore" del pasado febrero. Se trata de una magnífica realización, según el espíritu del Movimiento "Por un Mundo Mejor", en un plano nacional: La PROPAGANDA POPULAR CATOLICA (P. P. C.), aprobada el 27 de Octubre de 1955 por Monseñor Barbado Viejo, Obispo de Salamanca (España) y Canciller de la Universidad Eclesiástica de aquella ciudad.

Caridad, armonía, unión, porque sigue siendo verdad que "la unión hace la fuerza". Varias publicaciones católicas se han unido para multiplicar la eficacia de su apostolado. El núcleo inicial fue el Consejo de redacción de "INCUNABLE", la revista del clero más leída y tal vez la mejor editada de España, que publicaba también folletos de propaganda religiosa con gran aceptación (medio millón en su primer año de vida).

Establecieron el primer contacto con dos Institutos Seculares que publicaban dos revistas populares de gran tirada: "REPARACION" y "LA PAZ". Con generosa comprensión ambos Institutos cedieron sus revistas, mientras el Consejo Nacional de Hombres de A. C. entregaba la suya, titulada "AMBIENTE". La unión de fuerzas hizo posible la publicación de un nuevo periódico, "LA PAZ", que se envió a los suscriptores de los periódicos precedentes. El primer número salió el 1º de Enero de 1956. El aumento de tirada permite reducir el precio de la suscripción a la mitad y darle una difusión mucho más amplia.

La Hermandad de los Operarios Diocesanos se unió a la P. P. C., entregando su revista "SIGUEME" y el folleto de propaganda para la Obra de las Vocaciones Eclesiásticas, "EL SEMBRADOR". Ambas publicaciones conseguirán una mejora notable y mayor eficacia al disponer de una dirección más técnica y mayores medios económicos.

Este esfuerzo no se hubiera logrado sin el gesto altruista de la Dirección Nacional de las Obras Misionales Pontificias, que decidió colaborar con su experiencia en el campo económico a la formación de la P. P. C., por la importancia vital que supone para el catolicismo español la existencia de una gran empresa de propaganda católica.

Siete fuerzas dispersas unidas en un frente común! Y como esta gran obra ha sido inspirada y realizada según los postulados del "Movimiento Por un Mundo Mejor", la P. P. C. ha querido editar y distribuir otra serie de opúsculos bajo el título general de "FOLLETOS POR UN MUNDO MEJOR" (El Sacerdote del M. M. El Matrimonio del M. M., La Juventud del M.M., etc. . .). El fermento de bien que con este motivo se ha difundido en España es enorme, y surgen ya otras iniciativas del mismo cuño (vgr. La Distribuidora Nacional Católica de Cine, etc. . .) de gran influencia en la sociedad.